

Mardi **30 mai** 2017 à 18h45

Denis **Coster** & Jean-Louis **Vanden Eynde**, Michel **Fourny** et Jean-Louis **Van Belle**, « **Le pilori de Maximilien de Hornes (1521) à Braine-le-Château. Restauration d'un monument exceptionnel.** »

Monument de justice destiné jadis à l'exposition publique de délinquants condamnés à une peine d'infamie, le pilori de Braine-le-Château a été érigé par le seigneur local, Maximilien de Hornes, en l'an 1521. Remarquable par son style gothique tardif et par sa typologie comportant une « lanterne » de pierre juchée sur une haute colonne, il est un des plus anciens parmi les rares du genre qui sont conservés en Europe. Monument classé en 1936, le pilori s'était dégradé depuis les dernières réparations d'envergure dirigées par l'architecte Victor-Gaston Martiny au début des années 1960. Un comité d'accompagnement a été désigné par le Gouvernement wallon pour faire procéder à sa restauration prochaine qui comportera la restitution d'éléments disparus, pour une meilleure compréhension du monument par le public.